

EKSPOS

Hati Hati Modus Penipuan HP Murah Mulai Bertebaran di Medsos, Warga Depok Jadi Korban

Suferi - KOTABOGOR.EKSPOS.CO.ID

Jun 1, 2022 - 09:22

0100-0200

klik aja nomor admin ... Lihat Selengk



Dok. MODUS PENIPUAN HP MURAH

BOGOR- Modus penipuan berkedok promo handphone murah masih meraja rela

dinegeri ini.

Modus penipuan tersebut semakin ganas, keganasan tersebut karena oknum tersebut berani mencuri Account Medsos milik orang lain untuk melancarkan operasinya. Hal tersebut seperti dialami Hary Korib warga Sawangan Depok.

Account hari tiba tiba berganti email dan kata sandi yang membuat ia tidak bisa masuk ke account facebooknya.

Hary pun kaget tiba tiba di beranda facebooknya tersebar postingan seolah olah ia mendapatkan sebuah handphone murah dari oknum yang mengatasnamakan sentra ponsel.

" Email dan kata sandi Facebook saya tiba tiba ada yang ganti, terus ada postingan promo hp gitu, padahal saya tidak merasa posting itu". Kata Hary ke wartawan, Pada Selasa (31/05/22).

Dengan kejadian ini Hary khawatir teman Facebooknya menjadi korban penipuan bermodus handphone murah yang mengatasnamakan dari sentral ponsel Jakarta.

" Saya khawatir teman FB saya kena tipu, pasti dikiranya saya yg posting padahal bukan saya". Ucapnya

Ia juga berharap kepada Cyber Polri untuk memberantas modus penipuan handphone murah yang tersebar di media sosial.

" saya berharap polri mengusut tuntas modus penipuan berkedok handphone murah yang tersebar di media sosial, agar masyarakat tidak menjadi korban ". Harapnya

Berikut Modus penipuan yang di posting Account Facebook Hary Corib

" Assalamualaikum teman2 fb????,gak nyangka bisa dapet hp vivo v17 pro hanya dengan bayar 900rb,alhamdulillah event promo nya beneran amanah dengan cara chat langsung admin cs nya ke nomor whatshap 0813-6130-3238atau diklik aja nomor admin yang dibawah ini wa.me/6281361303238(bilang aja mau ikutan event promo)Terimakasih SENTRA PONSEL????"

Saat wartawan menghubungi nomor 081361303238 tersebut, pihaknya langsung membalas pesan penawaran promo handphone murah.

TERIMA KASIH TELAH MENGHUBUNGI ADMIN REAL "SENTRA PONSEL "**SELAMAT ANDA TELAH BERGABUNG DI DALAM RANGKA EVENT PROMO SMARTPHONE SPESIAL DIBULAN MEI 2022 BERSAMA BBK ELECTRONICS INDONESIA.ADA YANG BISA KAMI BANTU?

Pihaknya juga mengklaim bahwasanya tidak memosting promo apapun di Account Facebook.

"Mohon Maaf,Kami Tidak Memosting Sesuatu Apapun Selain Di Akun Resmi Kami SENTRA PONSEL". Imbuhnya

Namun saat wartawan memberikan pertanyaan bahwa pemilik Account Facebook

Hary Korib akan mendatangi alamat yang mengatasnamakan Sentral Ponsel di Jl. Puri Indah Raya Blok 02, Kembangan Jakarta Barat. Pihaknya langsung memblokir whatsapp sampai berita ini ditayangkan. ***